



蓬菜だより

令和7年8月26日 鼠ヶ関小学校 学校だより8月号 文責:校長

2学期がスタートしました！

7月26日から始まった30日間の夏休みも終わり、学校に元気な子どもたちが戻ってきました。夏休み中は大きなけがや事故もなく、ほっとしました。また子どもたちの明るい表情からは、充実した夏休みを過ごしたことがうかがえました。保護者の皆様、地域の皆様から見守っていただきましたこと、心から感謝申し上げます。

さて、昨日は始業式がありました。3年生の〇〇〇〇さんが、2学期に頑張りたいことを堂々と発表しました。校長からは、「自立:わくわく」「感謝:にこにこ」「挑戦:もりもり」をキーワードに充実した学校生活を過ごせるように頑張ること、そして「自分で考え、判断し、行動する」ことの大切さを確認しました。私たち大人も、子どもたちにそういう力をつけることができるよう、子どもたちが受け身にならないよう考えさせ、様々な場面で自分の思っていることを言葉にする機会を、意図的に設定していきたいと思えます。

84日間の2学期も、子どもたちの健康・安全を守りながら、日々の学習をはじめ、学校行事・校外学習等、一つ一つ真剣に向き合わせ、子どもたちが大きく成長できるよう、教職員一丸となってサポートしてまいります。今後とも、皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

2学期にがんばりたいこと

3年 〇〇〇〇さん

～始業式代表の言葉より抜粋～

2学期にがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、漢字をすらすら書くことです。ぼくは、漢字をおぼえたり、すらすら書いたりすることが苦手なので、がんばりたいです。

2つ目は、外国語です。きれいな発音で、英語を話せるようになりたいです。

3つ目は、社会です。八方位や記号がむずかしく、おぼえにくいので、がんばりたいです。

2学期には、ねず小祭もあります。3年生になって初めてのリコーダーにチャレンジすることも



楽しみです。たくさんの人からねず小祭を見て楽しんでもらいたいです。勉強をがんばって、とても楽しい2学期にしたいです。

2学期からお世話になります！

8月より、4年生担任の〇〇〇〇先生が産前休暇に入りました。代わりに〇〇〇〇(〇〇〇〇)先生が2学期より4年生の担任になります。

また、育児休暇でお休みしておりました〇〇〇〇(〇〇〇〇)先生が学校に復帰いたしました。

新しいメンバー2人を含め今後ともよろしく願いいたします。



※まだまだ暑い日が続いております。



引き続き熱中症対策(水筒の持参・帽子の着用・タオルの携行等)をお願いします。

9月の行事予定

日	曜	9月の主な行事予定	下校時刻	
1	月	安全の日	15:10	
2	火	4年校外学習	15:10	
3	水	A海洋教育体験学習 みちくさ会②	16:00	
		B海洋教育体験学習延期時	15:10	
4	木	焼き畑・竹林予備日	15:10	
5	金	集金振替日	15:10	
6	土			
7	日			
8	月	委員会⑥	1~3年 15:10	4~6年 16:00
9	火		15:10	
10	水	やまびこ号	14:50	
11	木	あったか弁当(2年)	15:10	
12	金	A海洋教育体験学習予備日	15:10	
		B予備日実施時	16:00	
13	土			
14	日			
15	月	敬老の日		
16	火		15:10	
17	水		14:50	
18	木	登校班長会	15:10	
19	金	4年天文教室 クラブ②	1~3年 15:10	4~6年 16:00
20	土			
21	日			
22	月		15:10	
23	火	秋分の日		
24	水	創立記念朝会	14:50	
25	木	通知表配付①	13:00	
26	金	通知表配付②	14:50	
27	土	鼠ヶ関保育園運動会		
28	日			
29	月	代表委員会②	全 校 15:10	参加児童 16:00
30	火	音楽鑑賞教室	15:10	

※都合により計画が変わる場合がありますので、学級だより等でもご確認をお願いします。

校内夏休み作品展 のご案内

夏休みの課題で取り組んだ自由研究や創作作品を展示します。短い期間ではありますが、子どもたちの頑張りを是非、ご覧ください。

期間… 8月27日(水) 放課後
～ 9月2日(水)

場所…生活造形室

※職員室に必ずお声をかけてから、校舎にお入りください。



貴重な体験を!!

8月1日(金)小学校合唱指導者講習会であつみ小学校の6年生とともに、鼠ヶ関小学校5・6年生がモデル合唱を務めました。たくさんの参加者が見ている中で、初対面の〇〇〇先生(合唱やオペラの指揮者・作曲家)の指導によく耳を傾けながら素直に反応していました。短い時間でしたが、みるみる歌声が変わっていく姿に、感動!! 参加した子どもたちは「魔法をかけられたみたいだった!」と自分たちの歌声



が変わったことに驚き、そして喜びを感じていました。

～いじめに関するアンケート～

保護者の皆様のアンケート(毎年6月と11月)へのご協力ありがとうございました。

今後も気になることがありましたら、すぐに、いつでも、ご相談ください。